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令和５年度 議会報告会・意見交換会「ぎかいＣａｆｅ」の結果について 

 

 議会では、大井町議会基本条例に基づき、開かれた議会、町民のみなさまと

ともに歩む議会を目指して、令和５年６月２０日から２２日までの間、生涯学

習センターホワイエにて「ぎかいＣａｆｅ」と称して、議会報告会・意見交換

会を開催しました。 

 今回からは、リラックスした雰囲気のなかで、参加者と意見が交換しやすく

なるよう、ワールドカフェ方式を採用しました。その結果、３日間で３２人の

町民の方々に参加をいただき、町政に関する様々な御意見・御要望を受けまし

たので、その概要を情報として提供します。 

 つきましては、次の事項を御参考のうえ、今後の町政運営に取り組まれます

ようお願い申し上げます。 

 

１ おおいゆめバスについて 

 (１) 近隣のパークゴルフ場や山田総合グラウンドに行く交通手段がないた

め、おおいゆめバス運行の経路を検討して欲しい。 

(２) バス停（特に相和地区）で降りた先での名所案内やイベント開催などを

検討して欲しい。 



(３) おおいゆめバスのシルバーパスは７５歳以上が対象だが、対象年齢に達

してなくても免許返納者も対象にすべき。 

(４) おおいゆめバスは、西大井、新宿の便が１便しかなく、帰りの手段がな

いため利用しづらい。 

                              

２ おおい中央公園について 

 (１) トイレがひとつでは少ない。 

(２) 芝生にタバコの吸い殻が落ちているなど、安心して裸足になれない。 

 

３ 住環境について 

 (１) 道路脇の雑草が酷く伸びているので、刈って欲しい。また木の枝が伸

びて、街灯が隠れている箇所がある。 

(２) 町民歌や大井町賛歌を１６時や１７時の町内放送で流してはどうか。 

 

４ 高齢者福祉等について 

(１) 認知症対策の更なる充実を求める。 

(２) 自転車用ヘルメットの購入補助を高齢者も対象にすべき。 

(３) 西大井ふくしの会は広報を西大井に全戸配布や民生委員を辞した方々

でサポート隊を編成しているが、そのような活動を可視化して欲しい。 

(４) 社会福祉協議会が実施している移送サービスには大変助けられている

が、知らない方も多くいるので、町としても周知すべきでは。 

 

５ 自治会長などの負担軽減について 

(１) 自治会長や自治会役員は高齢者も多いことから、投票立会人の拘束時間

などの見直しが必要では。 

(２) 自治会長会議の開催日時を土日や夜間の実施、またタブレットなどの端

末を配付しハイブリット形式の会議（ＺＯＯＭ等）を検討すべきでは。 

 



 

６ 学校、幼稚園について 

(１) 既に相和小学校は、開設しているようだが、各学校のホームページを開

設してはどうか。 

(２) 学級通信や保健だより、学校だより等の紙面での配付を止め、学校と家

庭との連絡体制のデジタル化を進めるべきでは。 

(３) 相和小学校について、学区外から通学する児童の送迎があると良い。 

(４) 相和幼稚園の跡地利用について協議を始めるべきでは。 

 

７ 防災について  

大雨の時に警戒レベル４相当情報（土砂災害）が発表されたが、町からの情

報はなく、町民はどうしたらいいのか、分るように示して欲しい。 

 

８ その他 

(１) 開花時期の菖蒲園は綺麗で素晴らしいが、ＰＲもなくもったいない。ベ

ンチを置くなどもう少し整備したほうが良い。 

(２) 芸能まつりで湘光中学校吹奏楽部の演奏が聴きたい。 

(３) 町で婚活イベントを開催して欲しい。 

 

 

 


